

ここ数年の成人式は、雪や強風などの悪天候が続いていたが、今年は陽光が降り注ぎ、若人たちの晴れ着を燐爛とさせていた。会場には480人の二十歳の若人たちが集まり、数年ぶりとなる友達との再会に、喜色満面な表情で会場をにぎわせていた。

式の開始時間が近づくにつれ、にぎわせていました。若人たちは緊張した表情へと変わり、会場は静寂した空気を漂わせた。

緞帳の幕が開け、厳肅な雰囲気で式典が進み、最後には新成人による決意宣言が行われた。「東北にいる同世代の被災者は、盛大に成人式ができるに感謝し、七尾に新風を吹き込み、七尾に感動の風を起こす」と宣言。

その後、サプライズイベントが始まり、先輩から新成人へのメッセージとして、プロ野球パ・リーグ首位打者角中勝也選手(田鶴浜地区出身)のビデオレターが映し出された。次に、新成人と地元で活躍するよさこいチーム「舞幻」とのコラボでよさこいが上演され、会場は手拍子と歓声に沸き、この日一番の盛り上がりを見せた。

今年の成人式は、新成人である仲間が企画実行した内容を、式に参加した新成人が、温かく見守っていたことがいつも以上に印象的だった。同世代の仲間が緊張した表情で司会として話すと、温かい拍手が沸き起こり、舞台でよさこいを一生懸命演じる同世代の仲間を見て、口笛での応援や声援を送っていた。これは、同世代の仲間が成人式のすべてを手がけたからこそ、仲間意識が生まれ、共感を得られる素晴らしい成人式となつたのでは。

成人式に参加した若人たち。自分らしく変わらないその想いで、大人の社会で花を咲かせ、豊かな実りある人生を送つてもらいたい。



特集

主役たちが創り上げる 誇り高き成人式

~二十歳の若人 自分らしく大人の社会へ~

